
第２号様式（第６－１）

会 議 開 催 結 果

１ 会議の名称 平成２７年度第１回富津市消防委員会 

２ 開催日時 
平成２７年５月２２日 

１６時００分～１６時１０分 

３ 開催場所 富津市消防防災センター会議室１・２ 

４ 審議等事項 (1) 消防委員長・副委員長の互選について 

５ 出席者名 

(市議会議員)永井庄一郎、佐久間勇 

(学識経験者)萩野茂、大草三貴雄、神子義春 

(消防関係者)澤田正弘、溝口好孝 

小柴消防長、在原総務予防課長、五月女署長、 

鈴木分署長、岩﨑主幹、角田課長補佐、鈴木副

署長、牧野副署長、山口副分署長、石野主任 

【欠席者】（市議会議員）渡辺務 

     （消防関係者）石井輝之 

６ 公開又は非公開の別 （公開） ・ 一部非公開 ・ 非公開 

７ 非公開の理由  

８ 傍聴人数       ０人（定員５人） 

９ 所管課 
消防本部 総務予防課 総務係 

電話０４３９（８８）６４０２

10  会議録 別紙のとおり 
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消 防 委 員 会 会 議 録 

発言者 発 言 内 容 

角田課長補佐 

全員 

角田課長補佐 

全員 

角田課長補佐 

＜開会＞ 

本日は、委員の皆さまにおかれましては、何かとお忙し

いところ、ご出席をいただきまして誠にありがとうござい

ます。司会進行をいたします総務予防課の角田です。 

よろしくお願いいたします。 

会議に入ります前に、資料の確認をさせていただきま

す。 

＜資料確認＞ 

以上でございますが、不足資料はございませんでしょう

か。 

＜資料不足無し＞ 

それでは、ただ今より平成２７年度第１回富津市消防委

員会を開会させて頂きます。 

議会選出を除く、委員の皆様は、平成２７年４月１日か

ら２年間、市長より委員を委嘱されました。再任の方もい

らっしゃいますが、今年度、初めての委員会となりますの

で、改めまして委員の皆様をご紹介させて頂きます。 

初めに、議会選出の委員でございますが、永井委員でご

ざいます。続きまして、佐久間委員でございます。なお、

渡辺委員におかれましては、本日、諸事情により欠席との

ことでございます。 

次に、学識経験者の委員でございますが、 

萩野委員でございます。大草委員でございます。 

そして、今回、委員になられました神子委員でございま

す。 

次に、消防関係者の委員でございますが、 

消防団から３名が選出されております。 



2

小柴消防長 

副団長の澤田委員でございます。副団長の溝口委員でご

ざいます。 

なお、団長の石井委員におかれましては、諸事情により

欠席とのことでございます。 

委員の皆様、ありがとうございました。 

次に職員の紹介ですが、職員につきましては自己紹介と

させて頂きます。 

＜小柴消防長以下、出席者の自己紹介＞ 

それでは、次第により進めてまいりますが、本日の委員

会の会議につきましては、富津市消防委員会条例第６条第

２項の規定により、委員定数の半数以上が出席しておりま

すので、会議が成立することをご報告いたします。 

また、本委員会は、富津市情報公開条例第２３条第４項

の規定により、会議録の作成が義務付けられておりますこ

とから、事務局より会議録署名人を指名したいと存じま

す。 

２名を指名することとしておりますので、今回は、神子

委員と澤田委員にお願いしたいと存じます。なお、会議録

作成のため、録音をいたしますので、ご承知おきください。

議事に先立ちまして、消防長よりご挨拶を申し上げま

す。 

消防委員会開催にあたり、一言ご挨拶を申し上げます。

消防委員の皆様には、公私ともお忙しいところ平成２７

年度、第１回消防委員会にご出席をいただきまして、誠に

ありがとうございます。 

また平素より本市消防行政発展のため、ご支援、ご協力

をいただいておりますことに対しまして、厚くお礼申し上

げます。 
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角田課長補佐 

消防本部は、平成２５年３月に新しい庁舎に移り、２年

が経過したところでございます。 

昨年度は、台風被害を除いては、大きな災害等はござい

ませんでしたが、富津市の抱える財政問題の報道発表があ

り、現在、市長をはじめ、全職員で財政健全化を目指し、

経営改革に取り組んでいる状況でございます。 

消防本部の職員数は、昨年度１０１名体制で、活動して

まいりましたが、年度末には、１７名の職員が退職し、新

規採用がなく、本年度は、８７名体制となり、非常に厳し

い体制であります。 

このような状況の中で、職員一人ひとりが、今まで以上

に知恵をしぼり、常に災害時の対応を念頭に置き、準備を

怠る事のないよう心がけて、業務を遂行してまいりたいと

存じます。本日は、この委員会のあとに消防委員会協議会

を開催させていただきます。報告事項として、今年度の消

防体制及び消防関係事業をご説明させていただきますの

で、様々な立場の委員の皆様からご意見を賜り、消防行政

の発展に繋げてまいる所存ですので、委員の皆様には、引

き続きご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げまし

て、簡単ではございますが、挨拶とさせて頂きます。 

次に、議題に入るわけですが、今年度、６名の方が委嘱

され、初めての委員会となります。委員の任期は、２年で

ありますが、議会選出委員と学識経験者及び消防関係者選

出委員の委嘱時期が異なるため、毎年、委員長、副委員長

を定めております。 

富津市消防委員会条例第５条第１項では、「委員の互選

により定める。」とありますので、まず、委員長の互選を

行っていただきたいと存じます。 
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大草委員 

角田課長補佐 

全員 

角田課長補佐 

永井委員 

大草委員 

永井委員 

互選方法に特別、決まりはございませんが、いかがいた

しましょうか。 

事務局一任 

ただ今、事務局一任という声があがりました。 

委員長が決まりますまで、年長委員に臨時議長をお願い

して、進めてまいりたいと存じますが、よろしいでしょう

か。 

＜異議なし＞ 

それでは、永井委員が年長委員となりますので、委員長

の互選につきましてよろしくお願いいたします。 

ただ今、事務局から指名がありましたので、臨時議長を

務めさせていただきます。 

円滑な議事進行ができますようご協力をお願いいたし

ます。 

これより、議事に入ります。本日の議題は、１件であり

ます。 

「消防委員長・副委員長の互選について」を議題といた

します。始めに委員長の選任について、皆様にお諮りいた

します。選任方法について、提案はありますか。 

指名推薦でいかがでしょうか。 

ただ今、指名推薦の声が上がりましたが、よろしいでし

ょうか。 
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全員 

永井委員 

大草委員 

永井委員 

全員 

永井委員長 

永井委員長 

萩野委員 

永井委員長 

全員 

永井委員長 

萩野委員 

＜異議なし＞ 

それでは、指名をお願いします。 

委員長に永井委員を推薦します。 

ただ今、私を委員長にという声がありましたが、異議ご

ざいませんか。 

＜異議なし＞ 

異議がございませんので、私が引き続き、消防委員長に

就かせていただくことになりました。 

議会委員の任期については、残り１年となりますが、精

一杯、頑張りたいと思いますので、これまで同様よろしく

お願いいたします。 

それでは、次に副委員長の互選を行いたいと思います。

選任方法について、提案はありますか。 

指名推薦でいかがでしょうか。 

ただ今、指名推薦の声が上がりましたが、異議ございま

せんか。 

＜異議なし＞ 

それでは、指名をお願いします。 

副委員長に大草委員を推薦します。 
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永井委員長 

全員 

永井委員長 

大草副委員長 

永井委員長 

角田課長補佐 

永井委員長 

角田課長補佐 

ただ今、大草委員を副委員長にという声が上がりました

が、ご異議ございますか。 

＜異議なし＞ 

異議がないという事で、大草委員に副委員長をお願いし

ます。 

大草委員は、副委員長として挨拶をお願いします。 

諸先輩がいるなか、推薦という事で、精一杯委員長の補

佐をしていきますので、ひとつご協力のほどよろしくお願

いしまして挨拶と代えさせていただきます。 

よろしくお願いします。 

以上で議事を終了しますが、その他何かありますか。 

事務局からは以上です。 

何も無いようでしたら終わりにいたします。 

委員の皆様には、円滑な議事進行にご協力いただきあり

がとうございました。 

進行を事務局にお返しします。 

ありがとうございました。 

以上を持ちまして消防委員会を閉会いたします。 

また一旦休憩をはさみ１６時２０分から引き続き消防

委員会協議会を開催したいと存じますので、よろしくお願

いいたします。 

協議会には、説明員として総務部総務課防災室職員も出
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席いたしますので、ご了承ください。 

＜閉会＞ 


